

KABAR TERBARU

Peringati Hardiknas, Polres Solok dan Jajaran Bagikan 1000 Susu Gratis

JIS Sumbar - SOLOK.KABARTERBARU.CO.ID

May 2, 2024 - 17:05



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Muari, SIK, M, MH, bersama Polsek jajaran melaksanakan kegiatan berbagi 1000 susu gratis, pada Kamis, 2 Mei 2024.

Seperti yang dilakukan Kapolsek Gunung Talang (Guntal) AKP Defrianto, SH, MH, yang membagikan susu gratis di Sekolah Taman Kanak-kanak Islam Bina Islam Kamil jorong Balai Pandan Nagari Cupak dan Sekolah Dasar No 5 Cupak, Kecamatan Gunung Talang Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Sementara itu Kapolres sendiri bersama Ketua Bhayangkari Cabang Solok Ny.Rinie Muari dan beberapa PJU melakukan hal yang sama di SDN 20 Koto Gaek Guguk, Kecamatan Talang.



Pembagian susu gratis ini dilaksanakan dalam rangka hari Pendidikan Nasional yang diperingati pada tanggal 2 Mei setiap tahunnya.



Menurut keterangan Kapolres Solok AKBP Muari melalui Kapolsek Gunung Talang AKP Defrianto, pembagian susu ini ditujukan sebagai penopang upaya mencerdaskan kehidupan bangsa khususnya di wilayah hukum Polsek Gunung Talang.

Adapun sasaran pembagian susu gratis ini dilaksanakan di Sekolah Taman Kanak-kanak Islam Bina Islam Kamil jorong Balai Pandan Nagari Cupak dan Sekolah Dasar No 5 Cupak, Kecamatan Gunung Talang Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Kedatangan Kapolres Solok diwakili oleh Kapolsek Gunung Talang AKP Defrianto dan rombongan disambut langsung oleh kepala Sekolah yang bersangkutan.

Kegiatan ini sebagai wujud perhatian dan pentingnya peran pendidikan dalam membangun generasi yang berkualitas

"Generasi beserta pendidikan adalah investasi untuk masa depan," tutur AKP Defrianto.

Kegiatan yang sama juga dilaksanakan di wilayah hukum Polsek Lembang Jaya tepatnya di SD N 21 Selayo Tanang, Polsek Pantai Cermin di SD N 011 Pasa Surian dan SD N 02 Gaduang, Polsek Hiliran Gumanti di SDN 04 dan SDN 05 Talang BaBabungo, Polsek Payung Sekaki SDN 09 Sirukam, dan Polsek Lembah Gumanti tepatnya di SDN 08 Alahan Panjang. (Amel)